

# Erstkommunion in der Pfarrei St. Blasius, Bichelsee

20.5.22  
Regi

**Bichelsee** – «Tut dies zu meinem Gedächtnis» lautete das diesjährige Thema der Erstkommunion in Bichelsee. Die Kinder wurden von ihrer Katechetin Marianna Wyss auf die Feier vorbereitet. Die Augen der Erstkommunionkinder aus Balterswil

und Bichelsee strahlten an diesem besonderen Tag mit der Sonne um die Wette. Es war offensichtlich, dass sie sich über diesen besonderen Tag freuten. Möge das Erlebte in ihrem Leben Spuren hinterlassen.

eing. ■



Die Erstkommunionkinder aus Bichelsee freuten sich sichtlich über ihren grossen Tag.

# Erstkommunion in der Pfarrei St. Idda, Dussnang

**Dussnang** – Die Erstkommunionkinder aus Au, Dussnang und Fischingen durften ihre Erstkommunion in der Pfarrkirche Maria Lourdes feiern. Die Katechetin Marianna Wyss hat die Kinder auf diesen grossen Tag

vorbereitet und in ihnen grosse Freude entfacht. Ein kleines Stückchen Brot wurde zum Zentrum der Feierlichkeiten.

eing. ■



Ein wichtiger Meilenstein für die Kinder – die Erstkommunionfeier.